

Der Tod ist nicht das Ende,
ist nicht die Ewigkeit,
der Tod ist nur die Wende
zur ewigen Seligkeit.



In stiller Trauer geben wir Nachricht, dass Frau

Elisabeth Bien

am Dienstag, dem 24. September 2019, im 98. Lebensjahr
von Gott zu sich gerufen wurde.

Die Urne unserer lieben Verstorbenen wird am
Donnerstag, dem 3. Oktober 2019, um 11.00 Uhr
in der Pfarrkirche Aggsbach Markt feierlich eingesegnet und
nach dem hl. Requiem im Familiengrab beigesetzt.

Wien – Aggsbach Markt, im September 2019

Es trauern um sie:

Karl
Bruder

Neffen und Nichten

im Namen aller Verwandten.